

## **SHOUGANG HIERRO PERÚ APOYA FUNCIONAMIENTO DE PTARD MUNICIPAL**



El distrito de Marcona será pronto catalogado como una de las ciudades del país en contar con una planta de tratamiento de aguas residuales domésticas (PTARD), debido al apoyo de la empresa Shougang Hierro Perú S.A.A., que ha invertido en este proyecto más de 3 millones 500 mil nuevos soles, en la construcción y equipamiento de 3 sub estaciones de bombeo, mantenimiento de la Estación Municipal, colocación de geomembrana y líneas de vida para las pozas de oxidación, entre otros trabajos.

“Hemos realizado el recorrido con el comité de recepción de la obra de la Municipalidad y los operadores del municipio que manejarán los equipos de la planta. Estuvimos en las casetas de bombeo de San Juan Bautista, Bellavista y San Pedro así como en las lagunas de oxidación con el comité de recepción de la municipalidad. De esta manera, estamos en permanente coordinación para la entrega de esta importante obra que beneficiará a la población.”, manifestó el Ing. Jesús Monge Jefe del Departamento de Servicios de Shougang Hierro Perú y miembro de la comisión de entrega de la obra.

Cabe mencionar que Shougang Hierro Perú ha capacitado a trabajadores de la municipalidad en las operaciones de los equipos, para ver la operatividad del sistema y luego se procederá a la entrega oficial del proyecto que beneficiará al cuidado del medio ambiente de la comunidad sanjuanina, que tendrá la oportunidad de reutilizar el agua en proyectos de forestación del distrito.